
平成２６年度 第１回 富良野市国際交流審査委員会 顛末 

 

１．委員長あいさつ 

  今日はちびっこ探検学校ヨロン島・小中学生書道交流訪台団の報告と、ニュージーランドラグビー

キャンプの申し出がありますのでよろしくお願い致します。 

 

２．副委員長の選出 

  ・副委員長の選出方法について意見がなければ事務局案を提案することで了承。 

  ・事務局からは近藤委員に引き続き校長会の田村委員を提案。 

  ・事務局案を各委員に諮り、承認される。 

   

３．報告事項 

２件の国際交流事業について報告。 

① 第３８回ちびっこ探検学校ヨロン島 

② 第１１次北海道小中学校書道交流訪台団 

   【事務局】 

    ・事業実績報告を事務局より説明 

    ・財団法人国際青少年研修協会のホームページに写真等が掲載されている。 

【委員長】 

・思い出がたくさんあったから感想文もたくさん書けたのではないか。 

・日本と外国の違いにも気づき、いい経験ができて良かったと思う。 

 

４．議 事 

２件の国際交流事業について審査。 

①ニュージーランド ラグビーキャンプ プログラム 

【事務局】 

・事務局より申請の内容について説明 

・主な経費としては国外経費の分が 321,200円、国内の移動分が 9,020円、合計 330,220円と

して予算書が添付されている。 

・食費、ガイドを雇う経費、旅行保険料は対象外の経費である。その費用は帰国後に精算され

ることから昨年に引き続き、今回の審査会では補助金の支出の可否について審査していただ

き、補助金の金額は帰国後の精算により決定をしたい。 

【委員長】 

・予算がまだ出ていないということなので、まずは行かせてあげようという意見があるかない

か。 

【委 員】 

 ・毎年恒例になってきているのは不安がある。 

【事務局】 

 ・空いている期間はあるが、平成２０年から今回で６回目。 

 ・人数は２～４名。 

【委 員】 

・参加した監督や生徒からは大変勉強になったと聴いているので、いいと思う。 



   【委員長】 

    ・富良野の学生でなかなか外国には行けないし経験もできないことなので、いいことだと思う。 

   【委 員】 

    ・富良野高校はラグビーを一生懸命しているし、子供たちにとっては素晴らしい経験なのでぜ

ひ実現させてあげたい。 

【委員長】 

 ・皆さん了解ということで、良い経験をしてきて欲しい。 

【事務局】 

 ・今日は仮の金額ということで費用総額から旅行保険料を差し引いた額の 1/2 である 163,000

円を決定していただきたい。 

【委員長】 

 ・皆さんに了解していただきたい。 

  →了解 

 

５．その他 

 【事務局】 

   ・なし 

【委 員】 

  ・なし 

【委員長】 

  ・それではみなさんで相談して決まったということで、ニュージーランドに行って頑張って来て

欲しい。 


